

# LE PETIT MESSAGEUR A BICYCLETTE

## CHAPITRE 21 : Le souvenir :

Comment a-t-il fait ? Rentrant de Dachau en juin 1945, affaibli, brisé et sans un sous, comment Alfred Auduc a-t-il trouvé les moyens de construire un monument à la mémoire de l'équipage du Lakanuki, un autre à la mémoire de l'équipage du Mugger, en 1948 ? La réponse tient en un mot : la volonté ; Alfred Auduc n'était pas homme à renoncer.



Et il n'en resta pas là. Il convainquit le docteur Grunberg et le père Lelièvre de se joindre à lui pour écrire leurs mémoires qui furent rassemblés dans le recueil : « Mémoires d'un agent des réseaux Hercule Sacristain Buckmaster », « Médecins de France en terres maudites », « Mon curé au bain ».

En 1965, Alfred Auduc devint aveugle à la suite d'un accident, et il dicta ses mémoires à sa fille Marie-Josette. Les bénéfices de la vente de son livre servirent à la construction d'un monument impressionnant à la mémoire des 64 membres de leur réseau qui avaient été exécutés. Le colonel Buckmaster était présent à l'inauguration, qui eut lieu le 18 juin 1967, le jour du 27<sup>ème</sup>

**Kendrick KIRK**